

## MILAGRO DE SANTA CECILIA

El diario «La Verdad», de Murcia, publica una crónica de su corresponsal en un pueblo de la provincia, en la que da cuenta de un aparatoso accidente sufrido por uno de los vecinos, que resultó afortunadamente ileso.

El corresponsal dice que:

«Se da la circunstancia de que el accidentado es precisamente de la Unión Musical de este pueblo y, al tener este aparatoso accidente precisamente el día de la festividad de Santa Cecilia, patrona de la citada sociedad musical, todos los comentarios son de que la santa ha intercedido para que nada grave le ocurriera, ante el montón de chatarra en que ha quedado convertido el coche».

## MOTORIZACION DEL SANTERO

De acuerdo con el «desarrollo» de nuestro país, el Santero de San Saturio se motoriza.



## CELTIBERIA RETROSPECTIVA

Reproduzco aquí un recorte que me envía un amigo, quien me dice en su carta que, cuando llegó en el año 40 a la ciudad donde reside procedente del medio rural, leyó y recortó del periódico este aviso dirigido a un «obrero sin trabajo», exactamente lo que él era en aquel momento. Un documento de indudable valor para la «Historia de Celtiberia».

ARTICULO UNICO. — SE HUBO

OBREIRO  
SIN TRABAJO

No te olvides que tu Patrono es San Pancracio. De lo alto te ha de venir el remedio a tu necesidad. Acude hoy a la iglesia del Pilar, a las siete y media de la tarde, para escuchar la voz que te guiará en tus tribulaciones.

# CELTIBERIA SHOW

LUIS CARANDELL

## "SERVIMOS COMUNIONES"

He aquí la fotografía del bonito escaparate de una pastelería barcelonesa en que se anuncian «Pasteles Comunión» y «servicio a domicilio».



## "CASA DE MALA NOTA"

La Junta de Gobierno de una Comunidad de Propietarios de una casa del barrio de Salamanca de Madrid dicta una carta a los inquilinos en la que se establecen una serie de normas, prohibiendo muchas cosas que son normales en otras casas de la ciudad, tales como regar los tiestos y macetas en balcones y ventanas, secar ropas en los balcones, sacudir prendas en las ventanas, colgar prendas en la fachada, producir ruidos, "lanzar gritos o cánticos a cualquier hora del día y de la noche", así como que los niños jueguen en patios, escaleras o pasillos. También establece esta Junta de Gobierno que lo prohíbe casi todo, normas muy precisas respecto a la utilización de los ascensores, recogida de basuras, trato de los propietarios con el portero, etcétera, etcétera. La parte más sustanciosa, como puede suponerse, es la que se refiere al mantenimiento de la moral y buenas costumbres. Dice uno de los párrafos de la carta:

"Se recuerda a todos los propietarios el artículo 7.º de la Ley de Propiedad Horizontal porque cierto sector, aunque pequeño, de los mismos, han hecho caso omiso de él, alquilando sus viviendas sin exacto conocimiento de sus inquilinos, los cuales han dado lugar a escándalos por actos no permitidos por la moral, no estando esta Junta de Gobierno dispuesta a tolerar que, por estas causas, esta casa esté considerada por las Autoridades como de muy mala nota y, por ello, se pide a todos los convecinos la más estrecha colaboración, para evitar los extremos señalados, y en evitación de que nuestras esposas e hijas puedan ser consideradas lo que la decencia impide escribir..."

## ¿QUE ES LA E. G. B.?

Como puede verse por la invitación reproducida, durante el descanso de la proyección de la película se dará una charla sobre

«¿Qué es la Educación General Básica?».

En el reverso de la tarjeta se añade que se obsequiará a los asistentes «con un maravilloso y lujoso Jaimito».

Lamento no poder aclarar al lector qué cosa sea «un maravilloso y lujoso Jaimito», si bien me pregunto si todo esto tiene que ver con la educación o con la «investigación cultural europea».

## D. I. C. E.

DEPARTAMENTO DE INVESTIGACION CULTURAL EUROPEO

Barcelona

SE COMPLACE EN INVITARLES A VER LA PELICULA

«Las aventuras de Robín de los Bosques»

TECHNICOLOR

y durante el descanso de la misma se dará una charla sobre ¿Qué es la E. Básica?